



Daimler Cent-Aktion
Kleiner Beitrag – große Wirkung



2.000 Euro!

ProCent in der Tagesstätte Mannheim-Seckenheim

Am 17. November konnte der zweite Scheck der ProCent-Aktion übergeben werden.

Leider machte das Wetter einen gehörigen Strich durch die Rechnung. Denn eigentlich waren alle Aktionen unter freiem Himmel geplant. So wurde aus der Not eine Tugend gemacht, und die Aktivitäten kurzer Hand in den Kindergarten verlegt.

Im Keller wurde der Zaun geschliffen und gepinselt, im Obergeschoss gemalt. Viele Kinderaugen strahlten während sie ihren Eltern halfen - nur unterbrochen von vielen doch so notwendigen Spielpausen.

Im Erdgeschoss fand dann in gemütlicher Runde die Scheckübergabe statt. Bülent Yaman, unser Mitarbeiter und Einreicher, übergab den Scheck im Wert von 2000.- € an die KiTa-Leiterin Jutta Weber - begleitet von den ProCent-Koordinatoren Stefan Ress (BR) und Klaus Eberle (HRT).



v. l.: Klaus Eberle, Bülent Yaman, Jutta Weber, Stefan Ress